

# PELITA

## Lagi, Baliho Pasangan Calon Bupati Jeneponto 'PASMI' Dirusak OTK, Paris Yasir: Jangan Mudah Terprovokasi

Syamsir, HR - [JENEPONTO.PELITA.WEB.ID](http://JENEPONTO.PELITA.WEB.ID)

Aug 11, 2024 - 16:44



Baliho bertegline PASMI dirusak OTK, tepatnya di Dusun Borong Tala dan Dusun Rappo-Rappo, Desa Arungkeke Pallantikang, Kecamatan Arungkeke, Kabupaten Jeneponto (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

**JENEPONTO, SULSEL** - Eskalasi politik menjelang Pemilihan kepala daerah (**Pilkada**) Kabupaten Jeneponto 2024, semakin memanas. Adu kekuatan hingga perdebatan perebutan partai antar pendukung sudah berlangsung di beberapa minggu terakhir dan bahkan sampai pengrusakan alat peraga.

Hal ini terlihat, beberapa baliho pasangan calon Bupati Jeneponto, Paris Yasir - Islam Iskandar (**PasMi**) di rusak oleh Orang Tidak Dikenal (**OTK**).

Baliho bertegline **PASMI** ini, kembali dirusak oleh OTK, di Kecamatan Arungkeke, Kabupaten Jeneponto pada Minggu (10/8/2024) malam.

Dimana sebelumnya, pengrusakan baliho pasangan calon bupati Jeneponto tersebut juga terjadi di Kecamatan Bangkala.

Sejumlah baliho yang terpasang dan dirusak ini diduga sengaja dilakukan oleh orang tak dikenal.

Meski demikian, Paris Yasir tidak begitu panik, Ia justru menyikapi dengan kepala dingin dan tetap tersenyum tipis. Bahkan, meminta kepada seluruh relawan dan simpatisan agar tidak terpancing dan tetap merespons secara negatif.

"Kalau dirusak ya dipasang lagi yang baru. Saya berharap teman-teman sabahat Paris, simpatisan dan para tim relawan jangan panik dan jangan mudah terprovokasi," ucap Paris dengan kepala dingin.

Malahan sapaan KK Paris ini, berpendapat sebaliknya bahwa pengrusakan yang dilakukan oleh OTK itu menjadi pelecut semangat bagi tim pemenangannya untuk semakin giat mensosialisasikan pasangan yang dijagokannya.

"Jadi ada dua baliho yang dirusak, satu di Dusun Borongtala dan satu di Dusun Rappo-Rappo. Saya perkirakan baliho itu dirusak sekira pukul 01.00 WITA," diakuinya Ketua DPD NasDem Jeneponto tersebut (\*).